



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Gobierno y el Pueblo venezolano, expresa sus más sentidas palabras de condolencias por las pérdidas humanas y materiales, producto de las torrenciales lluvias que han azotado a la capital de la República Democrática del Congo, desde el pasado 4 de enero de 2018.

El Gobierno Bolivariano se solidariza con los familiares y allegados de las víctimas de este lamentable embate de la naturaleza, y hace votos por la pronta normalización de las áreas afectadas por estas precipitaciones.

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela reitera su apoyo con el Pueblo y el Gobierno de la República Democrática del Congo.

Caracas, 09 de enero de 2018